ACTA DE LA COMISION DE URBANISMO, VIVIENDA Y MOVILIDAD DE LA FEDERACION PROVINCIAL DE ASOCIACIONES VECINALES ANTONIO MACHADO

VALLADOLID 8 DE OCTUBRE DEL 2024

Reunidos en la sede de la federación para tratar los temas según la convocatoria de fecha 4 de octubre de 2024.

José Manuel Conde Guerra (Covaresa)

Ángeles Herguedas Niño (La Rubia)

Margarita García Álvarez (Pilarica)

Elena Martin Mantecón (Bailarín Vicente Escudero)

Pino Lozano Corral (Pilarica)

Alfonso Peña Rodriguez (Pilarica)

Juan Carlos Puente (Huerta del Rey)

Demetrio Saster Raso (Belen)

Orden del día.

1. Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión de 4 de julio 2024

Se aprueba el acta

2 Información sobre los acuerdos adoptados por el Pleno de la Corporación Municipal, en sesión ordinaria celebrada el día 30 de septiembre de 2024. ASUNTOS DICTAMINADOS POR LA COMISIÓN DE GOBIERNO, HACIENDA, RECURSOS HUMANOS, PROMOCIÓN ECONÓMICA Y TURISMO

Se inicia el punto con la tasa de Recogida, transporte y tratamiento de basuras, desde ahora denominada para abreviar Tasa de Basuras. José Manuel comenta la intervención de Federación en el Pleno del 30 de septiembre, estando la misma en la Página WEB de la Federación.

Demetrio nos resumen su intervención en el Pleno destacando los puntos importantes

Igualmente se recuerdan los criterios esquemáticos de la Federación manifestados en la intervención realizada por Demetrio:

Habilitar modelos de Recogida para quien más genere más pague.

Estamos de acuerdo con el criterio de generar la Tasa.

No estamos de acuerdo con el reparto dado a la parte fija y la variable.

No estamos de acuerdo con algunos de los criterios de la excepción.

Se informa que con fecha de hoy 8 de octubre se ha publicado en el BOP y se propone una reunión dentro de unos 15 días para preparar las alegaciones a la misma.

Igualmente se han publicado el resto de modificaciones fiscales, emplazando a los miembros de la comisión que estudien los textos para poder en la próxima reunión fijar las posiciones en cuanto a las modificaciones fiscales publicadas y presentar si procede las correspondiente Alegaciones.

3 Información sobre el estado de la Integración Ferroviaria. Actuaciones si procede

José Manuel manifiesta que la federación no ha realizado ninguna valoración sobre los pasos recientemente construidos (Panaderos y Padre Claret) y si se realizó sobre el de Andrómeda (fuera del convenio de Integración del 2017) Pino confirma que efectivamente sobre el de Andrómeda la federación si se pronunció.

Se abre un turno de palabras donde se manifiestas distintas opiniones sobre la situación actual.

Juan Carlos nos dice que los pasos no son accesibles.

Demetrio, que el Ayto. está poniendo objeciones a las actuaciones del Puente del Arco de Ladrillo

Alfonso ¿Por qué no tenemos una evaluación de la Integración? La integración no integra nada, crea barreras añadidas. Los pasos no caben entre fachadas y aceras.

Pino, si vamos a analizar la integración hacerlo desde el principio: Plazos, intereses, deuda, etc. Hacerlo con rigor desde que se firmó el convenio en 2017.

Angeles nos dice que no ha habido rigor en cumplir el convenio, y se sabe dónde vamos, no hemos llegado a la realidad de lo que se firmó.

Elena nos recuerda los retrasos y problemas que han existido desde que se firmó el convenio, problemas en la ejecución y realización iniciándose con el anterior equipo de gobierno y con el actual, los dos son responsables.

Se cierra esta primera aportación de opiniones y se analizan los dos documentos que se presentan a la comisión.

Análisis informe Oficia 2024 presentado por Antonio Presa.

La Integración ... Presentado por José Manuel Conde Se abre un turno de palabras.

José Manuel nos recuerda que hasta ahora la federación no se ha pronunciado sobre los documentos que las distintas administraciones, ADIF, Ministerio, Ayto., JCYL han presentado en sus encuentros, charlas, debates, notas de prensa, presentaciones etc. Y que entiende que debemos de seguir con este criterio, lo que si manifiesta es que la federación debe posicionarle en cuanto a la situación que se está viviendo en Valladolid y en ese sentido ha presentado el escrito.

Alfonso nos dice que no hay crispación, que hay distintas opiniones y que lo que falta es un debate.

Pino pide que se llegue a un consenso de las Administraciones, y que la Federación siga manteniendo su posicionamiento actual.

Elena pide que la federación no se posicione

Marga opina en no posicionarnos

Demetrio ve conveniente posicionarnos

Interviene José Manuel haciendo ver que hay diversidad de opiniones en cuanto a las actuaciones que hay que realizar una vez comentada la situación actual de la Integración Ferroviaria y que podemos llevar la decisión a una futura reunión.

Se recuerda que existe un apartado de la Carta Ciudadana 10.8 donde está pendiente su valoración por parte de la Federación.

4 Varios

No se presenta nada

Sin nada más que tratar se cierra la comisión a las 20.30H

Valladolid 8 de octubre del 2024